

## Appell an die Stadt Kassel

# Keine Panzer nach Saudi-Arabien - Zivile Produktion statt Rüstung

Wir, Bürgerinnen und Bürger Kassels, appellieren an Oberbürgermeister, Magistrat und Stadtverordnetenversammlung, Initiativen zu ergreifen und zu unterstützen, die aus Kassel eine Stadt des Friedens machen. Dazu gehören:

- öffentlicher Protest gegen den Export von Kriegswaffen aus Kassel in Spannungsgebiete und an Regime mit einer problematischen Menschenrechtssituation,
- politischer Druck auf die Kasseler Rüstungsunternehmen ihre Produktpalette zu demilitarisieren und zivile Geschäftsfelder aufzubauen,
- politische Initiativen bei Land und Bund zur Konversion (Umstellung) der Rüstungsproduktion.

<b>Vor- u. Zuname</b>	<b>Anschrift</b>	<b>Unterschrift</b>

Unterschriften einsenden an: Kasseler Friedensforum, Germaniastr. 14, 34119 Kassel